

Exito para Segundo Estreno Teatral en Puerto Montt

● "Cara de hereje", el nuevo montaje de la compañía La Mancha, ha sido la obra más aplaudida, hasta ahora, en los Temporales Teatrales de esa ciudad. A Santiago llegarán a mediados de septiembre.

PUERTO MONTT.— Con una excelente recepción por parte del público, que interrumpió varias veces la presentación con aplausos y cerró la jornada con una ovación de pie, debutó la noche del jueves en los Temporales Teatrales de Puerto Montt la obra "Cara de hereje", última entrega de la compañía La Mancha que de esta forma hace su estreno a nivel nacional.

Dirigida por Rodrigo Malbrán en base a textos de Manuel Silva Acevedo, Ernesto Malbrán y Víctor Acum, "Cara de hereje" se plantea como una creación colectiva donde la comedia humana y la media máscara (ambos recursos derivados de la comedia del arte) se unen para crear cinco cuadros tragicómicos sobre las contradicciones de la sociedad de libre mercado.

Con escasos pero ingeniosos recursos los actores Eugenio Negrete, Cristián Ramos y Francisco Ramírez dan vida a un agresivo boine negro que tiene la solución para el fútbol chileno, a un particular lustrabotas y su clienta que hacen análisis del acontecer nacional, a dos jubilados decididos a lanzarse al vacío, a un alcohólico mendigo y a tres hermanas que, iniciando las clases de su jardín infantil, se dan tiempo para contar la carrera de estafas y corrupción que las llevó al éxito.

"Queremos hacer una sátira



Usando recursos de la comedia del arte, "Cara de hereje" presenta cinco cuadros tragicómicos sobre las contradicciones de la sociedad de libre mercado.

sobre el modelo económico, sobre esta máquina de moler carne en que estamos insertos y donde sentimos que vamos en un auto a 300 kilómetros por hora y sin frenos", dice Rodrigo Malbrán, creador de esta compañía que ya ha llevado a escena monologos como "Parranda", "Big Bang" y "Le puede pasar a cualquiera".

Hasta el momento "Cara de hereje" ha sido la obra mejor recibida por los asistentes a los Tem-

porales Teatrales de Puerto Montt, actividad iniciada el lunes y que cada noche renueva su catálogo para convocar en el Teatro Diego Rivera a casi mil espectadores en dos funciones.

Al igual que el resto de los participantes de este festival —que durará hasta el 29 de julio— el montaje inició ayer su programación de tres semanas de itinerancia por otras comunas de la región con presentaciones en Valdivia,

Ancud, Chaitén y Futaleufú.

Sólo a mediados de septiembre esperan ofrecer una corta temporada de diez funciones en su sede de Farellones, donde hace siete años es una de las cinco escuelas a nivel mundial que exploran las formas teatrales nacidas de la tradición popular bajo la guía del francés Jacques Le Cq. Más tarde, el montaje se trasladará a una sala céntrica por determinar.

Exito para segundo estreno teatral en Puerto Montt

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exito para segundo estreno teatral en Puerto Montt [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile